
  

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 2022-2023 

COMPTE RENDU DE LA TROISIÈME RÉUNION                                                                                     

Le mardi 21 février 2023 à 17h30 
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Membres présents : Karin Bergeron, Ginette Fisher, Diariatou Bousso, Cécile Figuière, Claire de Visme, Gordon 

Lavergne, Raghda Mikati 

Direction : M. Ravi Ramdhony, Mme Evelyne Richard 

Élèves du conseil des élèves : NA 

Enseignants : Mme Maral Divangahi 

Personnes excusées : Siham Sahed, Marion Bonafos, Catherine Sahli, Chantale Carrier 

Parent invité : NA 

Auditeurs/trices : NA 

Procès-verbal rédigé par : Cécile Figuière 

Points à l’ordre du jour Décision/Action Responsable(s) 

1 Accueil & détails 
du déroulement 

Mot de la présidente :  
● Stéphane Carron a démissionné. Cécile Figuière prend la relève 

du secrétariat 
 

Karin et  
M. Ramdhony 

2 Adoption de 
l'ordre du jour 

Oui Tous 
 

3 Adoption du PV 
de la réunion du 
17 janvier 2023 

Oui Tous 

4 Comptes du 

conseil d’école 

● Gordon : les seuls changements sont liés à la vente de biscuits 
du mois de décembre 2022. 
Nous avons fait un profit de $750 grâce à cette levée de fonds. 
 

● Question de Gordon : est-on autorisé à faire des tirages type 
50/50? 
M. Ramdhony va vérifier dans les politiques du conseil scolaire 

 

 
 
 
 
 
M. Ramdhony 

5 Mise à jour - 
École 

L'école a fait de nombreuses activités au mois de février et il y a eu 
plusieurs ateliers : 

● Sur le bien être et le thème de l'histoire des noirs. Exemple de 
l'atelier 'Get Real' (atelier antiraciste pour les élèves du 
secondaire). 

 
● On remercie Catherine qui avait proposé que l'école prenne 

contact avec la police. Ceci a donné lieu à 4 sorties de ski pour 
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Points à l’ordre du jour Décision/Action Responsable(s) 

un groupe d'élèves. La sortie était gratuite, tout était compris 
(équipement, vêtements de ski etc...). 

 
● La présentation CAMH qui a eu lieu le 17/02, a 

malheureusement dérapé. Les élèves avaient la possibilité de 
commenter ou poser des questions en direct et CAMH avait des 
modérateurs. Néanmoins, les commentaires n'ont pas été filtrés 
comme il fallait et des mots et commentaires très inappropriés 
de certains élèves ont été affichés (de façon anonyme) à 
l'écran. La Direction fait un suivi avec CAMH et un suivi avec 
les élèves : M. Ramdhony et Mme Richard sont passés dans 
les classes pour discuter avec les élèves cette après-midi. 
 

● Le 22/02 : tournoi de foot des 7e-8e filles et garçons. 
 

● Le 23/02 : rencontres Parents-Enseignants des 7e-8e. 
 

● Le 24/02 : Foire Bien-Être et Santé Mentale, avec participation 
de partenaires francophones et anglophones (10h à 14h). Il y 
aura un petit-déjeuner spécial de 8h30 à 9h30. La foire aura 
lieu dans le gymnase. Chaque classe aura 30 minutes pour 
faire le tour. Objectif : que les élèves sachent quels sont nos 
partenaires en santé/bien être... et aient accès à des 
ressources. L'école a besoin de bénévoles pour cet événement 
(en commençant par le petit-déjeuner).  
 

● Le 24/02 aussi, atelier de yoga.  
 

● Le 27/02 : buffet multiculturel. Un formulaire a été envoyé aux 
familles pour l'inscription. L'école demande sur la base du 
volontariat à ce que chacun apporte un plat en indiquant les 
ingrédients et pour combien de personnes. Il y a moyen de 
chauffer quelques plats et s’il n'y a pas assez de nourriture, 
l’école fera appel à un traiteur pour compléter. Besoin de 
bénévoles pour aider. Les élèves seront encouragés à apporter 
leur assiette et ustensiles pour manger.  
 

● Le 28/02 : spectacle des talents (défilé). 
 
En mars : semaine de congé et plus relax en termes d’activités.  

 

 
 

7 Plan 
d’intervention et 
de prévention en 
matière 
d’intimidation  

RAPPEL : les membres du conseil d’école doivent en prendre 
connaissance et transmettre leurs commentaires à M. Ramdhony. 

Tous 

8 Questions du CE ● Question de Diariatou concernant le buffet multiculturel : il est 
déjà arrivé qu’on demande une contribution de 5$/élève. En 
revanche, quand on apportait un plat, cela était gratuit.  
M. Ramdhony et Mme Richard répondent que ce n’est pas le 
cas au Collège français. 

● Question de Karin : le conseil a envoyé le calendrier scolaire de 
l’année prochaine. Commentaires? On avait jusqu’au 2 février 
pour envoyer notre rétro. Pourquoi nos journées pédagogiques 
sont différentes de celles du TDSB? Plusieurs facteurs 
expliquent cela. 
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Points à l’ordre du jour Décision/Action Responsable(s) 

● Autre question de Karin : notre nouvelle conseillère 
pédagogique, Anna-Karyna Ruszkowski, propose de nous 
rencontrer. Karin va l’inviter à notre prochaine rencontre. 
 

● Question de Cécile : le PV des rencontres doit-il être validé par 
la direction d’école et du CE avant envoi? M. Ramdhony 
confirme que non : l’envoyer à tout le monde en format Word. 

 

Karin 
 
 
 
Cécile 

9 Varia ● M. Martin fera une màj sur le voyage de cet été lors de la 
prochaine rencontre. 
 

● Planification d'un camp pour les 8e au mois de mai. 3 jours et 2 
nuits. 
 

● Nouvelle école Greenwood : gros impact pour le CF qui va 
perdre des enseignants et des élèves. Les inscriptions 
dépendent de la zone dans laquelle on est domicilié. On peut 
demander une exception si on souhaite inscrire son enfant dans 
l’école qui ne correspond pas à sa zone. Capacité de 500 
élèves. Pour l'instant, les programmes spécialisés ne sont 
offerts qu’au CF. 

 

M. Martin 
 
 
La direction 

 
 

Prochaine rencontre le 18 avril 2023 à 17h30. 

 


